



En el campus central de la empresa en Redmond (Washington), el Centro es un laboratorio en el que se ponen a prueba los más modernos recursos contra los criminales de la Internet.

Para potenciar sus recursos, el Centro coordina esfuerzos con las principales agencias de seguridad en el planeta, comenzando por Interpol. Así mismo, echa mano de expertos en seguridad informática del sector privado y sus clientes.

Como fabricante del sistema operativo más atacado en el mundo, la firma se toma la seguridad en serio. Por eso alterna sus esfuerzos por detectar y contrarrestar las acciones de los cibercriminales con las de educar y preparar a quienes combaten los mismos delitos en otros países.

FUENTE: El Tiempo